

# 長中だより

平成27年9月16日  
第30号  
伊豆の国市立長岡中学校

文責 松下八十二

今回も各色の応援団員の紹介をします。目の前に迫った体育の部本番に向けて、縦割りのリーダーとして頑張っています。時間のない中、『優勝』のため縦の団結を目指して、声をからしながらも頑張っています。

## 赤組応援団

### 団長 吉田 さん

『絶対優勝』を胸に頑張りたいです。みんな、それぞれの種目で頑張ってもらい、ぼくを筆頭に赤組絶対優勝です。そして、ぼくの辞書には『敗北』という文字はありません。



### 団員 高橋 さん

僕は、自分の意志で団員になったので、悔いなく一生懸命頑張りたいです。そして、赤組を優勝に導きたいです。

### 団員 脇田 さん

今年は最後のかつらぎ祭なので、すべての種目で優勝し、ダントツで総合優勝をつかみ取りたいと思います。団長と共に、赤組のみんなを引っ張っていき、みんなで優勝できるように頑張りたいと思います。

### 団員 高木 さん

今まで先輩たちが私たちがまとめてくれたように、今度は私たちが先頭に立って、声出し・呼びかけ・縦割り種目の進行などを3年生として応援団として積極的に行い、赤組を引っ張っていき優勝へ導けるよう、すべてに全力を尽くします。

### 団員 荒川 さん

最後のかつらぎ祭体育の部なので、みんなをまとめて精一杯頑張りたいです。団長の言っていた『縦割り種目制覇』を目指して頑張りたいです。

### 団員 大村 さん

いよいよ最後のかつらぎ祭。もう今年で最後だから絶対優勝するという気持ちで練習に励んでいます。赤組の応援団になったからには、赤組を一生懸命引っ張っていきます。頼りない先輩だと思うけど、カッコいいところをみせていくのでついてきてくれたらうれしいです。長中生みんなで最高のかつらぎ祭を創り上げましょう！気合いを入れていくのでよろしく！

### 団員 瀬崎 さん

今年は長中生活最後のかつらぎ祭です。3年間、総合優勝、縦割り種目、学年リレーと優勝したことがないので、今年こそすべてにおいて優勝したいと思います。団員として、赤組、3年3組を優勝に導けるように、全力を尽くします。



# 紫組応援団

## 団長 山崎 さん

僕は、紫組を優勝へ導くために一番声を出してみんなを引っ張っていきたいです。また、クラスの盛り上がりも最高なので、このまま体育の部へいきたいです。そして、中学校生活最後の体育の部なので、楽しみ一生懸命やってみんなで優勝をつかみたいです。



## 団員 妻木 さん

今年初めて作られた紫色、そして私たちにとって最後のかつらぎ祭なので、たくさん思い出に残るかつらぎ祭にしたいです。紫組第一号として、みんなで優勝を目指して頑張ります。紫組伝説のスタートを勢いよく切れるように頑張ります。

## 団員 老沼 さん

体育の部で優勝するためにも、まずは練習で声を出して行って、チームワークを高め改善策をたくさん出していき、紫組のメンバーをしっかりとまとめていきます。

## 団員 長倉 さん

僕は、応援団として紫組をまとめていきたいです。学年種目などでは、他の色のクラスも応援できるようにしたいです。

## 団員 中野 さん

僕は応援団として、そして3年生として、紫組をまとめたいです。一つ一つの行動に対してきびきびと動き、背中で1・2年生に見せていきたいです。そして、最終的には総合優勝したいです。

## 団員 所 さん

今年のかつらぎ祭は私たちにとって最後です。応援団になった以上、今までになかったぐらいのよいかつらぎ祭にしたいです。一生懸命声を出し盛り上げ、紫が優勝できるように頑張ります。紫にとって最初のかつらぎ祭です。思い出に残る伝説となるほどのかつらぎ祭にしましょう！

## 団員 芹澤 さん

昨年度から応援が種目に入り応援団が中心となり応援を伝えていかなくてははいけません。また、縦割り種目の説明や実際にやる時は声を出さなくてはいけなくて大変です。けれど、1位を取るためには必要なことなので、団長と一緒に全員をまとめ、優勝を目指していきたいと思います。

